## Homenaje a funcionarios de ACA

APROVECHANDO ESTA INSTANCIA, CON LA PRE-SENCIA DE VARIOS PRODUCTORES DE LAS DIFEREN-TES ZONAS, SE GENERA UN ESPACIO DE RECONOCI-MIENTO A DOS FUNCIONARIOS DE LA ASOCIACIÓN, SERGIO GÓMEZ Y ESTHER MÁRQUEZ.



El Presidente de la Regional Treinta y Tres, Hernán Zorrilla, hizo entrega de una placa de reconocimiento al Sr. Sergio Gómez, por sus 30 años de labor en la Regional de Treinta y Tres. Este es un reconocimiento que intenta expresar desde la ACA el más sincero agradecimiento por todos estos años de dedicación y compromiso con la gremial y fundamentalmente con el laboratorio, poniéndose al

hombro todas las tareas, zafra a zafra, que durante estas tres décadas ha sabido cumplir con las solicitudes de cada socio, estando a km de distancia y a la vez tan cerca, haciendo llegar su llamada en cada siembra y en cada cosecha. Su compromiso ha sido fundamental y su trabajo incansable es un ejemplo para todos nosotros.



Por otro lado, Eduardo Ensslin, de la regional de ACA en Rio Branco, le entregó una placa de reconocimiento a la Sra. Esther Márquez por sus 25 años de trayectoria junto a la Regional. Esther ha sido una presencia constante, reconocida por su excelente disposición y solidaridad. Siempre dispuesta a brindar soluciones a los socios, ha demostrado una gran capacidad resolutiva en situaciones que lo han requerido. Es una funcionaria muy querida y apreciada por todos, y este reconocimiento es más que merecido.

